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名古屋支部青年部部長の赤木です。今回の第 25 回青年対策交流集会の主催が名古屋担当と
いうことで日程を含めた全体の流れを決めさせて頂きました。名古屋の青年部は経験の浅
いメンバーばかりのため不安も多くありましたが、中執の方や他地区の青年部メンバーの
協力を得ながら無事終えることができました。 
 
今回の交流集会は全体を通して青年部の在り方について考える時間を多く作るように意識
しました。労働人口が減り、年々組合員も減少していく中、全港湾という組織を維持・強
化するためには青年部の存在がとても重要になると考えたからです。 
 
しかし、コロナ禍での活動自粛や急な世代交代によって全国青年部のつながりは薄れてし
まっているように感じました。今回の参加者も互いに初対面であったり初参加という方が
多くみられ、様子見をしている方が多くいたように思います。今後の青年部は活動を盛り
上げていくと共に横とのつながりを強く持つことが課題になるでしょう。 
 
今回の交流集会を全国青年部のより強い団結へのきっかけにするため、今回得た経験や繋
がりを大切にして今後も活動を続けていきます。貴重な機会を作って頂き、ありがとうご
ざいました。 
 


